
   
 
 

PROCES VERBAL DU CONSEIL 
FACULTE DES LETTRES, LANGUES, ARTS ET SCIENCES HUMAINES 

 JEUDI 9 DECEMBRE 2010 
 
 

Serge Gouazé, Directeur de la FLLASH, ouvre la séance à 14H15.  
 
 

1- Procès Verbal du Conseil de la FLLASH du mercredi 23 juin 2010 
 
Le procès verbal du conseil du 23/06/2010 est adopté à l’unanimité. 
 
 

2- Informations du Directeur  
 
• Les effectifs étudiants 
 

A date identique, par rapport à l’année dernière, les effectifs de la FLLASH sont en légère 
augmentation (+ 3%). Cette augmentation varie beaucoup d’un département à l’autre. 

 
• Manifestations 

 
Serge Gouazé évoque les différentes manifestations passées ou à venir. Il s’agit notamment du 
forum DEM2O (20 octobre 2010), de la journée d’immersion des lycéens en provenance de 
Le Cateau, Denain et Landrecie (23 novembre 2010), du salon de l’étudiant de Valenciennes 
(26 novembre 2010), du salon de Lille (13-14 et 15 janvier 2011), et de la journée porte 
ouverte (5 février 2011). 
 

• CLES 
 
Serge Gouazé rappelle que les épreuves du CLES se dérouleront jeudi 13 et vendredi 14 
janvier 2011. 737 étudiants sont inscrits au CLES en anglais, allemand, espagnol et italien. 
 

• Modalités d’examens 
 
La modélisation des maquettes se poursuit. Elle concerne la 1ère année de licence (hors arts 
plastiques qui modélise les 3 années), les nouvelles formations et l’ensemble des Masters. 
 

• Examens et remises des notes 
 

Il est rappelé que les notes des C2 devront être remises le 4 janvier et celles des CT le 12 
janvier 2011, délais de rigueur. 
 

• Proposition de publications des postes enseignants 
 

Serge Gouazé présente, aux membres du Conseil, la proposition de publications pour 2011 
détaillée. Il se garde également la réserve d’effectuer toute modification. 
 
 
 



   
 
 

3- Budget initial 2011 
 
Cédric Edart présente le budget initial 2011 d’un montant total de 310 312 €. 
A noter que seuls 90% des crédits de fonctionnement pédagogique ont été ouverts (directive 
adoptée par l’ensemble des Directeurs des composantes). La FLLASH émarge également au 
projet plan réussite en licence. Il a été suggéré aux responsables de départements que d’autres 
projets peuvent être proposés à la Direction de la FLLASH. Comme pour le budget 2010, les 
prestations internes sont gérées de manière extra-comptable et représentent 48 000 € de notre 
budget. Des remarques sont alors faites sur le montant très important concernant les dépenses 
de reprographie. 
 
Le budget initial est adopté à l’unanimité des membres du conseil. 
 
 

4- Convention 
 
Serge Gouazé présente la convention de coopération entre l’Université de Valenciennes et du 
Hainaut Cambrésis et l’Université des Trois Gorges de Chine. 
 
La convention est adoptée à l’unanimité des membres du conseil. 
 
 

5- Questions diverses 
 
- Claire Barat évoque les problèmes rencontrés concernant les transports et l’accessibilité au 
site de Cambrai dans le cadre de l’exécution des cours.  
 
- Sylvain Tranoy s’engage personnellement à faire remonter les problèmes très rapidement. 
Ce dernier propose un transport à la demande pour les enseignants. 
 
 
 

La séance est levée à 16H15. 
 

_____________________________________________ 
 
 
 
Etaient présents : 
 
Collège A :  
 
Collège B :  
 
Collège IATOSS :   
 
Collège des usagers :   
 
Collège personnalités extérieures :  
 



   
 
 

Invités :   
 
 
Ont donné pouvoir :  
 
Collège B :     
 
Collège IATOSS :   
 
Collège personnalités extérieures :     
 
Absents excusés :  
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